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令和７年度第３回定例教育委員会会議録 

 

１．日  時  令和７年６月 24 日（火） 

        ９時 30 分 ～ 10 時 00 分 

２．場  所  里庄町教育委員会 教育長室 

３．議  題  （１）令和７年度就学援助認定審査について 

（２）学校（園）の様子について 

（３）教育委員会関係７月の行事等について 

        （４）その他 

４．出席委員  教 育 長  杉 本 秀 樹 

        教育長職務代理者  三 吉 俊 郎 

        委 員  堀   朝 子 

        委      員  藤 井 幸 治 

  委 員  小 野   愛 

５．出席職員  事 務 局 長  山 本 直 樹 

        参   事  天 野 正 彦 

        指 導 主 事  原 田 英 明 

        主      査  山 本 華 代 

６．議事の大要 

 

  開会挨拶  杉本教育長 

         おはようございます。ご多用の中、ご出席いただきありがとうございま

す。後ほど報告しますが、学校幼稚園等、落ち着いた状況で一生懸命頑張

っています。 

昨日は、里庄町町制施行 75 周年記念「里庄町歴史講座」で、長崎県の

鎮西学院大学の吉野先生に小川郷太郎先生について、わかりやすく講演を

いただきました。中学生が全員聴講しましたが、子どもたちにとっても勉

強になり、自分の生き方などを考える一つのきっかけになったと思います。     

また、75 周年記念事業として、文化財保護委員さんが中心となって小川

郷太郎先生の冊子の編集作業を進めており、今年度中に完成予定となって

おります。 

本日もいろいろな議題がありますが、よろしくお願いいたします。 
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（１）令和７年度就学援助認定審査について 

  山本主査から説明。原案のとおり承認。 

 

（２）学校（園）の様子について 

   天野参事：暑い中ですが、子どもたちは頑張って登校・登園しています。幼稚園・小・

中学校とも子どもたちは落ち着いて過ごしています。 

        先日、県からの学校訪問があり、全学級を見ていただきましたが、言う事

はありませんというお褒めの言葉をいただき、教育委員会としても、学校園

が本当に頑張ってくれていると感じています。 

        全体的には落ち着いた中で、校園長先生を中心に、取組の方向性などを教

職員と確認し、教職員の意見を取り入れながら、こういう子どもたちに育て

たいという目標に向かって取り組んでいます。 

        ５月 30 日に中学校で公開授業を実施しました。通常なら、新１年生につ

いて、小学校の旧担任が訪問して様子を見たり、引継ぎしたりするものでし

たが、今回は、すべての学級を公開するということで、小学校も５時間に授

業を短縮して、大半の小学校・幼稚園の先生が見学をしました。 

        子どもの成長を確認するとともに、子どもに対して小学校や幼稚園でどの

ように教育・保育をしていくのがよいのか、という視点を持つことができ、

非常に有意義なものであったと感じています。中学校での取組の説明を受け、

幼稚園から小学校・中学校への連携や接続など、子どもを育てる視点や目指

すべき子ども像の共有を図ることができ、とても充実したものであったと考

えます。 

 

      （その他、個人情報を含む案件について説明。） 

 

  教育長 ：先ほどの学校（園）の様子について、何か気になることがありますか。 

 

  三吉職務代理：中学校の公開授業の説明がありましたが、逆に、小学校・幼稚園の公

開授業に中学校の先生が全員参加することはできますか。 

 

  天野参事：今でも、小学校の公開授業に中学校の先生が参加することはしていますが、

全員ではありません。今回の中学校のように大々的に小学校・幼稚園でも

実施したいと思っていますが、中学校の授業短縮の問題などで本年度は難

しいと考えています。来年度以降の課題と認識しています。 
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（３）教育委員会関係７月の行事等について 

山本局長：７月の教育委員会関係行事は次のとおりです。 

          ・人権教育推進委員会：７月１日（火）午前 10 時～ 

         「フロイデ」電動中ホール 

        ・社会教育委員会議・公民館運営審議会：７月１日（火）午前 11 時～ 

         「フロイデ」電動中ホール 

・令和７年度学校訪問：７月２日（水）午前８時 25 分～ 

        ・里ちゃん寺子屋：７月５日（土）午前９時～ 中央公民館 

        ・青少年健全育成街頭キャンペーン：７月９日（水）午前７時 20 分～ 

         JR 里庄駅前     

        ・ニュースポーツ交流会：７月 13 日（日）午前８時 45 分～ 

        中学校体育館 

       ・里庄柔道スポーツ教室土用稽古：７月 10 日（木）～12 日（土） 

        午後６時 30 分～（土曜日は午前 10 時～） 里庄町武道館１階柔道場 

       ・里庄剣道スポーツ教室土用稽古：７月 16 日（水）～18 日（金） 

        午後６時 30 分～ 東小学校体育館 

       ・第 15 回中国地区市町村教育委員会連合会研修大会：７月 17 日（木） 

        午後１時～ ホテル グラン・ココエ倉敷 

       ・幼・小・中 １学期終業式：７月 18 日（金） 

       ・令和７年度（第 41 回）暁天座禅：７月 22 日（火）～25 日（金） 

        午前６時～ 里庄町武道館１階柔道場 

 

   教育長 ：先ほどの説明でもありましたが、子どもたちの夏休みの様々な活動の中で

AKASE GROUP さんやサンラヴィアンさんなど、毎年地元の企業さんのご

協力をいただいており、子どもたちも喜んで参加しています。大変ありがた

いことです。 

   

（４）その他 

教育長 ：第４回、第５回教育委員会議の予定について 

        第４回は７月２３日（水）午前９時 30 分からとなります。 

第５回は８月２７日（水）午前９時 30 分からで、皆さまのご都合はいか 

がですか。 

 

各委員 ：承認 
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閉会挨拶 三吉職務代理者 

       本日は皆さまお忙しい中、お集まりいただきありがとうございました。

新聞記事に、中学校３年生の英検３級相当以上の取得が平均 52.4％で、さ

いたま市は 89.2％となっており、岡山県は 52.8％ということです。同じ教

育課程でも工夫により差が生じることがあると感じます。学校においても、

いろいろと工夫して頑張ってくださっているので、工夫してやっていただ

けたらと思います。 

また来月もよろしくお願いします。 

本日はありがとうございました。 

 

 

             令和７年６月 24 日 
  
                    里庄町教育委員会 
 
                       教 育 長  杉 本 秀 樹 
 
                       職務代理者  三 吉 俊 郎 
 

                                              作 成 職 員  山 本 直 樹 


